

Kirchenvorstandswochenende

Aus dem Kirchenvorstandswochenende der Region Hof Süd-West in Bad Alexandersbad:

Vom 05. - 06. Juli trafen sich die Kirchenvorstände der Auferstehungskirche, Christuskirche, Dreieinigkeitskirche und der Kirchengemeinde Konradsreuth, Pfarrerin Elfriede Schneider, Pfarrer Herwig Dinter, Jugendreferent Simon Wolfrum, Vikar Michael Friedemann und die beiden Pfarramtssekretärinnen Katja Strunz und Claudia Beckert im evangelischen Bildungs- und Tagungszentrum Bad Alexandersbad, um gemeinsam Strategien und Wege zu erarbeiten, wie man Kirche in der Region miteinander und füreinander in Zukunft noch besser gestalten kann.



Zunächst erfuhren die Teilnehmer, wie es zu der Kooperation der vier Kirchengemeinden der Region-Hof-Süd-West kam. Im Anschluss wurden verschiedene Zukunftsmodelle einer verlässlichen Zusammenarbeit besprochen. Nach einer ausführlichen Information über die einzelnen Zielgruppen in den vier Gemeinden und deren Teilnahme am Gemeindeleben, wurden in kleinen Gruppenworkshops Ideen gesammelt, wie man durch gezielte Zusammenarbeit Mitarbeiter entlasten und Angebote für alle Altersgruppen in den einzelnen Gemeinden erhalten, bündeln oder neu anbieten kann.

Kirchenvorstandswochenende

Bei einem gemütlichen Grillabend kamen auch das gegenseitige Kennenlernen und die sehr guten Gespräche nicht zu kurz. Der Abendmahlsgottesdienst am Sonntag in der kleinen Kapelle des Hauses, der von einigen Teilnehmern gestaltet wurde, ließ Kraft und Ruhe für die anstehende Woche tanken.



In einer abschließenden Feedback-Runde waren sich alle einig, dass durch Kreativität, Motivation und Offenheit für Neues die Gemeinschaft der vier Kirchengemeinden noch weiter zusammenwachsen und „Großes“ entstehen kann.

Claudia Flügel